



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Asesinan a sujeto en ataque directo

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre fue ejecutado a balazos en ataque directo, perpetrado por dos sujetos a bordo de una motocicleta, mientras caminaba sobre calles de la comunidad de Santiago Tulyehualco, perteneciente a la Alcaldía Xochimilco.

De acuerdo con los primeros reportes, vecinos de la calle Prolongación Miguel Hidalgo, escucharon varias detonaciones por arma de fuego, cerca de las 21:00 horas del pasado jueves.

Al salir a enterarse de lo que había ocurrido, encontraron el cuerpo de un hombre de aproximadamente 50 años de edad, mismo que mostraba una herida sangrante a la altura de la cabeza.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, pertenecientes al Sector Tepepan, se presentaron al sitio y luego de corroborar la agresión por arma de fuego, solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Los paramédicos que atendieron el reporte, únicamente pudieron certificar el fallecimiento del masculino. Este permaneció ahí tendido, a un costado de la banqueta, frente a la cortina en color blanco de una accesoria perteneciente a un negocio.

De acuerdo con la versión de un testigo, se sospecha que dicha ejecución pudiera estar relacionada con la disputa por la plaza en relación a la venta de droga.



Presunta ejecución por disputa de plaza en Xochimilco /CORTESÍA